

# Wie viele Studentinnen gibt es in Immobilien-Studiengängen?

42 % der Studierenden in Fächern, die im Kontext der Immobilienwirtschaft stehen, sind weiblich. Das sind 7 % weniger im Vergleich zu allen Studiengängen in Deutschland. Der größte Frauenanteil findet sich mit 87 % im Studienfach Innenarchitektur. Am geringsten ist der Anteil hingegen im Stahlbau. Auch bei den Erstsemestern liegt der Frauenanteil unter dem Durchschnitt.

Überprüft wurden etwa 97.200 Studierende (ca. 8.200 Erstsemester) in Fächern der Immobilienwirtschaft, davon ca. 39.000 aus dem Studienbereich Architektur, Innenarchitektur (knapp 3.000 Erstsemester), etwa 55.000 aus dem Studienbereich Bauingenieurwesen (knapp 5.000 Erstsemester) und etwa 3.200 StudentInnen des Studienfachs Facility Management (etwa 200 Erstsemester). Insgesamt gab es ca. 2,7 Millionen Studierende.  
Zeitraum: Sommersemester 2020  
Quelle: Statistisches Bundesamt (Destatis)

